

Presidenta Bachelet recibió en audiencia a CEO de la Formula E

23 MAY 2017



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Energía, Andrés Rebolledo; y de Deportes, Pablo Squella, además del intendente de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, se reunió esta mañana con Alejandro Agag, CEO de la Formula E.

Esta categoría de competición de monoplazas eléctricos, creada con la intención de servir como laboratorio de investigación y desarrollo de vehículos eléctricos con el objetivo de promover y acelerar su popularidad.

#Energía

ETIQUETAS :

#Deportes